

## Caturros inauguraron moderna clínica al interior de su complejo

Apostado junto al camarín del primer equipo, al interior de su complejo deportivo ubicado en Mantagua, Santiago Wanderers inauguró ayer su nueva clínica deportiva, construida gracias a un convenio con la empresa Integrakin, y la cual ayudará a mejorar todos los procesos médicos de la institución.

Mauricio Martínez, kinesiólogo del club, indicó que "hoy nos ponemos a la

vanguardia en lo que es medicina deportiva dentro del país. Los tiempos de recuperación van a ser los óptimos, las recuperaciones van a ser de mayor calidad, y por supuesto que vamos a trabajar mucho mejor en materia de prevención de lesiones, que a nivel de alto rendimiento es muy importante".

Las modernas instalaciones, según añadió Martínez, cuentan con "equi-

pos de fisioterapia con ondas de choque, tanto una clínica como una portable, con la que podremos ir a partidos que sean lejos. También hay equipos de ultrasonido, botas de presoterapia y equipos de electroestimulación".

Jennifer Espinoza, gerente general Integrakin, aseguró en la misma línea que "estamos muy contentos de ser partícipes de este evento que posiciona

al club Santiago Wanderers como un referente tanto local como a nivel regional. Les brindamos equipos para prevenir lesiones, así como también para tratar y para potenciar el rendimiento físico de los jugadores. Estamos muy contentos y esperamos seguir creciendo juntos, y ojalá próximamente, quizás el próximo año, brindar una cámara hiperbárica para el club".



EL ESPACIO CUENTA CON TECNOLOGÍA DE ÚLTIMA GENERACIÓN.